

DANKSAGUNG

Während den Tagen des Abschieds von

Klara Amhof-Jud

durften wir viel liebevolle Anteilnahme erleben.

Von ganzem Herzen danken wir allen, die uns an der Trauerfeier begleitet haben und jenen, die uns mit Briefen, Blumen und Spenden und lieben Worten ihre Verbundenheit zeigten.

Wir danken Pater Francis für die einfühlsame Trauerfeier.

Ein besonderer Dank geht an das Personal im Wohnen und Pflege Peteracker für die professionelle und fürsorgliche Betreuung sowie an die Spitex Rafz.

Es ist uns ein Trost zu wissen, dass Klärli mit ihrer positiven Ausstrahlung und Tatkraft viele erfreut hat.

Rafz, im Oktober 2025

Die Trauerfamilie